

# DELIK HUKUM

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Giat Door to Door System, Perkuat Keterlibatan Masyarakat dalam Ops Mantap Brata 2024"

Sukabumi - [SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

Dec 26, 2023 - 11:38



Aiptu Akhmad Fauzie  
-6°49'7", 106°37'35", 688,0m  
26/12/2023 09:57:26

*Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Giat Door to Door System, Perkuat Keterlibatan Masyarakat dalam Ops Mantap Brata 2024"*

SUKABUMI - Sebagai bentuk komitmen terhadap keamanan dan ketertiban

masyarakat (Kamtibmas), Aiptu A Fauzie, Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung, Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan Door to Door System (DDS) sebagai bagian dari rangkaian Ops Mantap Brata 2024. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Selasa, 26 Desember 2023, pukul 09.45 WIB, di Kp. Kaladi 1 Desa Tugubandung.

Dalam kegiatan yang berlangsung hingga selesai, Aiptu A Fauzie membawa pesan dan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H.,S.I.K.,M.H., yang diberi nama "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis Efektif dan Efisien). Konsep ini mengusung gagasan memberikan ruang kepada masyarakat untuk berbagi curhatan, saran, dan kritik membangun, guna meningkatkan kualitas pelayanan Polri.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan kesempatan kepada tokoh dan masyarakat setempat untuk berdialog. Mereka diberi ruang untuk menyampaikan segala hal yang dianggap perlu, sekaligus mendengarkan himbuan dan pesan Kamtibmas dari Aiptu A Fauzie. Beberapa poin penting yang disampaikan antara lain:

1. **Partisipasi dalam Pemilu 2024:** Masyarakat diajak bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas dalam rangka Pemilu legislatif dan Pemilihan Presiden dan Wakil Presiden tahun 2024, guna menciptakan Pemilu yang aman dan damai.
2. **Peran Aktif Satkamling:** Warga didorong untuk berperan aktif dan berpartisipasi dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Sistem Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masing-masing.
3. **Keterbukaan Komunikasi:** Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya memberikan informasi kepada pihak berwenang melalui nomor handphone Bhabinkamtibmas yang sudah disediakan, guna memastikan respon yang cepat dan efektif dalam menangani potensi gangguan Kamtibmas.

Komandan Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd., menyampaikan laporan lengkap terkait kegiatan ini. Melalui narasi yang menarik, upaya Bhabinkamtibmas dalam mewujudkan Ops Mantap Brata 2024 semakin memberikan dampak positif terhadap keterlibatan aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban.